



Commune de Jorat-Menthue

Elections communales 2026

Municipalité

Candidat-e-s à la Municipalité

Pernet René, Peney-le-Jorat, 56 ans, marié, 2 filles, maître fromager.

Ayant repris la syndicature le 1er juillet 2020, j'ai eu le plaisir de poursuivre lors de la dernière législature. Un travail au sein de la municipalité alliant investissement, cohérence et bonne humeur, un appui et du soutien de grande qualité de tous les collaborateurs et collaboratrices de notre commune sont autant de motivation qui décuple l'énergie. Je me représente pour donner suite au développement des multiples projets en cours et les réflexions pour notre commune.

Toujours motivé pour mettre mon énergie et mes compétences au service de la société, je me réjouis de pouvoir contribuer à l'harmonie du bien vivre ensemble et au rayonnement de notre commune.



Gavillet David, Peney-le-Jorat, 49 ans, marié et père de 3 enfants. Agriculteur, ingénieur HES de formation. Après une première législature dans une équipe collégiale et soudée, je me mets à disposition pour poursuivre la suivante en souhaitant continuer de m'investir au sein de l'exécutif.

Pour notre future déchetterie, Il faut avoir de la patience pour réussir à mettre d'accord l'ensemble des services de l'Etat dans un consensus qui nous convienne également ! N'ayant pas pu mener à terme ce projet nécessaire pour notre commune, je souhaite pouvoir le finaliser. Je suis motivé à défendre les intérêts de la population et toujours prêt à contribuer au développement de notre commune.»

Goumaz Mathilde, Villars-Tiercelin, 59 ans, mariée, deux enfants adultes, directrice dans un centre de formation. « Engagée depuis 2021 au sein de la Municipalité de Jorat-Menthue, j'ai pu mesurer la richesse du travail accompli au service de la commune. Les échanges avec la population, la collaboration avec des collègues investis et le travail d'équipe nourrissent mon engagement. Je souhaite poursuivre cet investissement afin de continuer à œuvrer pour notre commune et le bien vivre ensemble. »



Krieg Bernard, Sottens, 63 ans, marié et père de 2 enfants, ingénieur ETS-HES, municipal «En charge durant la législature actuelle d'un dicastère orienté vers la technique et l'énergie qui me passionnent, j'ai pris plaisir avec mes collègues à accompagner de multiples projets transversaux. Ceci notamment avec la garderie de Villars-Tiercelin, l'énergie, les subventions, les infrastructures (routes, eau, collecteurs).

Avec des charges professionnelles réduites depuis ce début d'année 2026, je suis pleinement motivé pour poursuivre le travail au sein du futur collège municipal. Bon nombre de projets en cours sont à poursuivre et je me réjouis de me mettre à disposition pour y prendre part avec une équipe motivée, dynamique et collégiale au service de nos citoyens.»